

## 4 de marzo de 2009. Semana de la Mujer. Asociación de Amas de Casa. Monólogos

El día 4 de marzo, en el Salón de Actos de la Casa de la Cultura de Mengíbar, y continuando con la Semana de la Mujer, tuvieron lugar dos actos.

En primer lugar una Carla-Coloquio denominada como "La importancia de la Mujer en el Patrimonio Cultural, de Mengíbar.

Seguidamente la Asociación de Amas de Casa de Mengíbar, representadas por M<sup>a</sup> Adela Gutierrez, Pepi Sánchez, Anabel Cruz y Ana Teresa Beltrán, bajo la dirección de Pilar Caballero dejaron sobre el escenario una serie de "Monólogos", que pusieron la nota de humor entre todos los asistentes

El acto finalizó con una versión muy particular del cuento "La Cenicienta", que puso a todos los asistentes en pie, rompiendo en aplausos.

FOTOS VÍDEO